
　　２６日（土）『社会参加活動　買い物学習』

　買い物学習を目的として、宇都宮市のAPITAに出かけました。

　事前にご家庭から買うものと予算を出してもらい、それに見合った商品を選びま

した。

　商品を探したり選ぶことが難しかった場合やレジでの支払いが難しかった
場合に、職員の手伝いを受けながら、みんな目的の品物を買うことができま
した。

11 ／ 利用者自治会

／ 体重測定

／ クラブ活動

／ 余暇活動「りんご狩り」

11 ／ 小澤　聡さん 【お知らせ】
　夕方、暗くなるのが早くなってきたので、利用者の安全を優先するため、帰りの送

【１０月の活動報告】 迎車両の出発を１０分早めることとしましたので、お知らせいたします。よろしくお

願いいたします。

１８日（金）　『誕生会』

　１０月生まれの利用者の

　誕生会を行いました。

　１０月も半ばを過ぎたというのに、日中は２５℃を超える日があるなどまだ暑さが

続いていますが、朝晩はようやく涼しくなってきたようです。今年は秋らしい爽やか

な気候が来るのかどうか、心配になってきました。そうこうしているうちに、もう

３日　臼井史彦さん １４日　島田遥香さん ２１日　田村拓也さん １１月を迎えてしまいます。北海道では初雪を観測したとのこと、夏が終わったと思

ったらもう冬がやって来てしまいそうです。本当に過ごしやすい季節が短くなってい

るように感じます。

　先日災害復旧工事で長期間通行止めになっていた、散歩コースである永野川の堤防

が、通行可能になっていたので久しぶりに歩いてみました。時期は少し遅いかなと思

　栃木市障害者施設協議会に加盟している事業所の利用者・職員約３００人が集まって、 いながら、彼岸花のきれいな場所に行ってみました。今年は暑さのせいか、例年より

スポーツ交流会が行われました。 開花が遅れて１０月に入って丁度見頃になっていました。

　ゆーあい工房は、白組で参加しました。残念ながら、紅組に負けてしまいましたが、 　今年も猛暑が続いた影響なのか桜（ソメイヨシノ）が狂い咲きしていました。

みんな楽しく体を動かすことができました。 　写真は１０月４日に大平運動公園前で見かけたものです。

　このほかの枝でも２～３輪咲いているのを見かけました。昨年も見かけましたが、

暑さのせいで桜も感覚が狂ってしまったのかも知れません。桜だけでなく、人間もな

かなか対応するのが大変になって来ています、体調管理には十分注意をしたいもので

す。皆さんご留意ください。 （会長　佐野義晴）

２３（土）

２４日（木）　『栃障協スポーツ交流会』
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あんなに暑かった夏はどこに行ったのでしょうか。このところ朝晩は、寒さを
感じるようになりました。体調管理に気をつけながら、元気に実りの秋・食欲
の秋など、いろんな秋を楽しみましょう。

　１１（月）

２１（木）

【今月の行事予定】

２０（水）

【お誕生日おめでとう！】
　８日（金）に誕生会を行います。

２３（土）


